
Anton Maas

Beitrag von „Cactusandaluz“ vom 28. April 2018, 19:00

Ja das weiß ich sehr wohl, aber ich habe diese Benennung nach Anton Maas ganz bewusst 
gemacht, dabei ist es für mich unerheblich ob es schon die HW-anton Maas gibt. Anton hat ja 
bekanntlich die super Apricot gezogen und für mich war es folglich nur konsequent diese 
Hybride, die bei mir schon länger existiert, ihm zu widmen. Anton ist ohne Frage ein sehr 
angenehmer Zeitgenosse und Kakteen Liebhaber. Es ist eben nur schade das man so weit 
auseinander wohnt zum sich immer mal zu sehen. Ich wollte es eben auch ganz bewusst zu 
einem Zeitpunkt machen an dem Anton noch lebt.

Klaus
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